



Considérée comme la plus grande manifestation mondiale en faveur de la lutte contre les changements climatiques, Earth Hour impacte visuellement pour sensibiliser la population aux questions environnementales.

Depuis deux ans, Ecublens se rallie à l'action pour célébrer **l'Heure de la Terre** qui se tiendra cette année le **samedi 25 mars 2023** à 20 h 30, heure locale.

Pendant une heure, l'éclairage extérieur du temple du Motty sera éteint, ainsi que les panneaux lumineux à travers la ville. Le SwissTech Convention Center à l'EPFL s'associe à la Ville d'Ecublens pour signifier son soutien à la lutte contre les changements climatiques, et éteindra symboliquement le Centre des congrès.

Une heure, ça peut paraître peu. Mais l'important n'est pas l'impact énergétique, c'est le sentiment d'agir et de se réunir avec les millions d'autres personnes de par le monde qui font comme nous, à Ecublens ; c'est un acte qui affirme notre volonté de changement. Pour découvrir comment utiliser votre heure pour la Terre, rendez-vous sur www.earthhour.org !